

OPINIÓN

PROTÁGORAS

- El que terminó balconeo a su jefe por andar echando las campanas al vuelo es el tesorero del Estado, Carlos Garza, pues, según supimos, anda presumiendo aquí y allá que la calificadora Standard and Poors mejoró la “perspectiva de calificación” de Nuevo León, al pasar de “estable” a “positiva”.
- La cuestión está en que, a decir de un comunicado del propio gobierno, el mérito principal parece recaer más en la Señora Federación, y no en el estado, además de hacer ver que las finanzas no están tan comprometidas como han venido diciendo.
- Y es que, según indica el boletín, en la explicación pública que da S&P se señala que la mejora en el desempeño de Nuevo León se deriva “principalmente, del incremento de 16% de las participaciones federales del 2016 –uuups–, además de un recorte del 3% en gastos operativos”.
- A ver, a ver... ¿Pues qué no se quejaba la gente de la administración de Jaime Rodríguez, incluido el propio Fernando Elizondo, de que el gobierno federal les dio MENOS participaciones el año pasado? ¿No hicieron por ello un tango afirmando que Nuevo León sigue en quiebra y que no hay lana para obras? ¡¡Pues NO es lo que dice Standard & Poors!!... ¡Óraleeee!